



Banesco se une a La Hora del Planeta Venezuela

Las sedes administrativas de la entidad bancaria en Caracas, Ciudad Banesco y Torres de El Rosal, apagarán sus luces este sábado 26 de marzo desde las 8:30 p.m. hasta las 9:30 p.m.

Banesco Banco Universal se sumará este año a **La Hora del Planeta Venezuela**, que tendrá lugar este sábado 26 de marzo desde las 8:30 p.m. hasta las 9:30 p.m., de esta manera serán apagadas totalmente las luces de sus sedes administrativas principales: Ciudad Banesco y las Torres de El Rosal.

Los organizadores de **La Hora del Planeta Venezuela** indicaron que aparte de instituciones públicas y privadas de Caracas, se realizarán actividades similares en otras ciudades como Maracaibo y Valencia, además de la Isla de Margarita.

La Hora del Planeta es una iniciativa global que tuvo su origen en la ciudad australiana de Sydney en marzo de 2007 con el fin de crear conciencia en torno al Cambio Climático. En el primer año que se realizó participaron 2,2 millones de personas y más de 2.000 comercios y empresas apagaron sus luces durante 60 minutos.

La participación, tanto en número de países como en número de personas involucradas, se ha ido incrementando conforme pasan los años: así en 2008 sumaron 50 millones de personas en 35 países y 370 ciudades; mientras que en 2009 se unieron a la iniciativa 4.159 ciudades, pueblos y municipalidades de 88 países.

Compromiso con el ambiente

Banesco lleva adelante varias iniciativas en materia ambiental. Desde el año 2009, la entidad financiera puso en marcha una campaña intensiva de reciclaje del papel utilizado en sus sedes administrativas.

En el año 2010 la cantidad de papel reciclado se incrementó a 230.921 kilogramos, es decir quince veces más que el año precedente, lo que incluyó la eliminación de material de archivo que ya no era necesario o fue digitalizado. Además, fueron reciclados 4.570 kilogramos de cartón de embalaje.

Tomando en cuenta que cada tonelada de pulpa virgen para elaborar papel de alta calidad requiere en promedio 17 árboles, esto implica que las 231 toneladas recicladas por Banesco el año pasado equivalen a 3.927 árboles.

Asimismo, en el año 2010 fue constituido el Voluntariado Ambiental Banesco, el cual durante el segundo semestre de ese año desarrolló las actividades de Arborización en el Parque Waraira Repano y Jornadas de Limpieza en Playas, con el fin de recolectar y clasificar desechos sólidos. En las distintas acciones, además de los trabajadores, participaron sus familiares.

Síguenos en Twitter por @banesco